

Mundschenk ist König

20. Strümpfer Schützenfest vom 3. bis 6. September: Umzüge, Paraden und tolle Kleider rund um das Königshaus mit Marlene und Josef V. (Arts).

Strümp (kir). Die Königsallee ist geschmückt, die Kleider hängen im Schrank (Farbe wird noch nicht verraten!). Nun kann eigentlich nichts mehr schief gehen beim Schützenfest in Strümp. Vom 3. bis 6. September feiern die Brauchtumsfreunde mit ihrem Königshaus, das von Marlene und Josef Arts angeführt wird. Die Ur-Strümpfer, beide 60 Jahre alt, freuen sich auf den Höhepunkt ihrer Regentschaft.

„Erst einen Tag vor dem Vogelschießen habe ich mein Okay gegeben“, verrät Königin Marlene, die damit einen Herzenswunsch ihres Gatten erfüllte. Josef Arts, von Beruf Produktmanager Zerspannwerkzeuge, ist seit seines Lebens Schütze gewesen. Schon als kleines Kind lief er beim großen Umzug mit und trug bei der Marinekompanie ein Schiffchen. Später trat er bei den Buschender Schützen ein und wechselte 1970, der Freunde wegen, zu den Wallensteinern, der heutigen Königskompanie. 1990 wurde Arts zum Mundschenk gekürt, ein Amt, das er 20 Jahre innehatte. Drei Jahre ließ er es ruhen, als er 1995 unter König Matthias Vieten Minister war. Nun also der Höhepunkt für das sympathische Schützenpaar,

das privat für seine beiden Enkelkinder schwärmt - und für die Harley Davidson, für die Josef Arts erst vor vier Jahren den Führerschein machte. Seine Frau konnte er erst vor einem Jahr überreden aufzusteigen, aber nun ist sie begeisterte Mitfahrerin. Daneben gibt sie als Hobby ihren Garten und er das Skatspielen an. Seine Skatbrüder Matthias Vieten und Herbert Baumeister ernannte er zu seinen Ministern.

Das 20. Strümpfer Schützenfest startet am Mittwoch, 1. September, um 19.30 Uhr erstmals mit einem gemütlichen Beisammensein auf dem neubenannten Marktplatz „Schmitterhof“. Es spielen das St. Suitbertus Tambourkorps Ratingen und der Musikverein Osterath. Der Freitagabend, 3. September, gehört der Jugend. Im Festzelt an der Fritz-Wendt-Straße heizen ab 19.30 Uhr die „Schürzenjäger DJs“ ein. Karten hierfür gibt es noch im Edeka-Markt Müller oder im Wirtshaus Baumeister zum Preis von drei Euro. An der Abendkasse kosten die Karten fünf Euro.

Am Samstag steht nachmittags die Kranzniederlegung am Ehrenmal und ein ökumenischer Feldgottesdienst im Mittelpunkt. Im Zelt werden



Marlene und Josef Arts treuen sich auf „ihr“ Schützenfest.

Foto: vuhl

abends die Prinzen und der Jungschützenkönig proklamiert.

Am Sonntag heißt es schon um 8 Uhr Wecken. Vormittags stehen Ehrungen und ein Frühschoppen auf dem Programm. Höhepunkt ist dann am Nachmittag ab 15.30 Uhr der große historische Umzug mit 41

Gruppen und der anschließenden Parade auf dem Foesnantplatz. Abends dreht sich alles um die Kompaniekönigspaare. Zum Abschluss des Festes am Montag findet im Festzelt der Königs-Galaball mit der Königs-Proklamation (21.30 Uhr) und dem Großen Zapfenstreich



Der Strümpfer Hofstaat mit (v.l.n.r.) Jungschützen-Königspaar Dominik Blömer mit Linda Pukropski, Hofdamen Jayde Watton und Marie Giesler, Ministerpaar Christine und Matthias Vieten, Königin Marlene und König Josef V, Minister Herbert Baumeister mit Partnerin Claudia Sparla, Hofdamen Maureen Paas und Sophie Webers, davor Schülerprinz Eric Geisler sowie Kinderprinzenpaar Linus Debüser und Sofia Steinfert.

Foto: Schützen